
L’Amministrazione  Comunale  omaggia  la  contessa  Alexandrina
Obreskov Acquaviva  d’Aragona
Collocato nella sala consiliare un suo ritratto realizzato dall’artista
Vincenzo Morani

Alexandrina Obreskov Acquaviva d’Aragona

Lidia Albani e Marilena Andreani

Il ritratto di Alexandra Alexandrovna Obreskov Acquaviva d’Aragona
(1822-1900), poliglotta, scrittrice, pianista, fondatrice e anima del
“salotto” culturale giuliese dagli anni sessanta
dell’Ottocento, ha trovato posto nella sala consiliare del Comune di
Giulianova.

Un omaggio alla contessa d’Obreskov voluto fortemente dall’amministrazione
comunale e dalla vice sindaco ed assessore alle Pari Opportunità Lidia
Albani, in collaborazione con il Polo Museale Civico.

Si tratta di un piccolo ritratto della giovane contessa in costume,
realizzato ad acquerello su carta dall’artista Vincenzo Morani
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(1822-1900).

L’opera è parte della collezione artistica comunale donata da Vincenzo
Bindi (1852-1928), anch’egli ospite illustre del circolo di intellettuali
ed artisti che si ritrovavano presso la villa “La Montagnola”,
legato alla nobildonna da affettuosa amicizia e profonda stima.

Come racconta lo storico Sandro Galantini in “Gente d’Abruzzo.
Dizionario Biografico” a cura di E. Di Carlo, Castelli 2006 (vol. 1, pp.
57-60) la contessa “era nata a Stoccarda il 27 aprile 1828 dal conte
Alessandro d’Obrescoff, ambasciatore di Russia, e dalla contessa Natalia
Sollohub, sposa nel 1851 il Conte di Castellana Carlo Acquaviva d’Aragona,
seguendolo prima a Firenze e Roma a causa dei frequenti viaggi connessi
all’attività di deputato, e infine a Giulianova. In quelle città la
contessa d’Obrescoff riunisce la migliore aristocrazia e i letterati del
tempo intorno al suo salotto, un’esperienza che non manca di innestare a
Giulianova (…)
E’ autrice di romanzi in francese pubblicati a Parigi dal noto editore
Calmann Levy, specificamente Le mariage de Lady Constance, comprendente
anche il romanzo Le réve de Gabrielle, Paris, Calmann Lévy, 1893 (1^ ediz.
1885?), e Le secret de Maroussia, Paris, Calmann Lévy, 1889 (1^ ediz.
1886?). A questi dovrebbe aggiungersi il romanzo Madamoseille de Remarque,
del quale però non è stato possibile reperire alcun dato bibliografico. Il
racconto Le souvenir de la Princesse è in “Rivista Abruzzese”, a.IV
(1889), fasc. V-VI, pp.239 ss. Di lei si conserva il diario, in lingua
francese, intitolato Pensées et Souvenirs, parzialmente tradotto e
pubblicato, interessantissimo per quantità e per qualità di dettagli,
riferiti agli avvenimenti locali del 1860”.

In occasione dell’anniversario dei 190 anni dalla nascita del celebre
violoncellista e compositore Gaetano Braga, il Polo Museale Civico insieme
all’Accademia Acquaviva, ha organizzato una rassegna dal titolo “Bravo
Braga!” con un concerto al Kursaal, nella cornice delle Giornate Europee
del Patrimonio del settembre 2019, che ha permesso l’esecuzione
straordinaria ed in prima assoluta di alcuni brani composti dai
protagonisti del salotto culturale degli Acquaviva, fondato dalla contessa
Alessandrina.

“La nostra amministrazione vuole rendere giusto riconoscimento ad
un’artista e ad un personaggio storico – dichiara la vice sindaco Lidia
Albani – il cui amore smisurato per la cultura e la sua diffusione ebbero
un’eco inconfondibile oltre i nostri confini, richiamando a Giulianova
letterati, musicisti ed artisti in genere provenienti da tutta Italia. Una
figura culturalmente innovativa per l’epoca, fonte d’ispirazione per
ognuna di noi”.

“Ringraziamo l’amministrazione comunale e la vice sindaco per essersi fatti
promotori di questa iniziativa – dichiara la presidente della Commissione
pari Opportunità Marilena Andreani – la contessa Obreskov è simbolo di
una rivoluzione culturale, in cui finalmente alle figure femminile
venivano riconosciute doti innate e qualificate capacità, non solo
personali, capaci di coinvolgere un’intera comunità culturale”.

In allegato il ritratto di Vincenzo Morani (1822-1900) della contessa
Alexandra Alexandrovna Obreskov Acquaviva d’Aragona (1822-1900). Polo
Museale Civico, Pinacoteca Casa-museo “Vincenzo Bindi” e le foto
della sua collocazione in sala consigliare con la vice sindaco Albani e la



presidente della Cpo Andreani.

COVID-19: dal 20 al 23 febbraio si registrano in città 15 nuovi
contagi.
Il Siesp della Asl di Teramo ha comunicato al Comune di Giulianova i nuovi
dati sui cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Sono invece 41 le persone guarite in questi giorni.

Dal mese di gennaio sono 6 i cittadini giuliesi deceduti.

Ad oggi il numero totale di cittadini positivi al virus è 167. L’elenco
fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda
eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato lunedì 1 marzo.

Il sindaco Jwan Costantini invita i cittadini al rispetto delle
prescrizioni anti contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e
la pratica del distanziamento sociale.

Convocazione Consiglio Comunale in seduta straordinaria a porte
chiuse per il 26 febbraio 2021
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Comune di Giulianova

E’ convocato il Consiglio Comunale per venerdì 26 febbraio 2021, alle
ore 15.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova
(Corso Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione verbali sedute 11/12/2020 e 30/12/2020;
2. Interpellanza presentata dal Cittadino Governante;
3. Mozione presentato dal Cittadino Governante;
4. Recepimento R.E.T. (Regolamento edilizio tipo) – Approvazione;
5. Piano Regolatore Generale – Modifiche puntuali ed aggiornamento
normativo – Controdeduzioni alle osservazioni – Giusta delibera del
Commissario Prefettizio n. 85/2019;
6. Regolamento attività storiche – Approvazione;
7. Istituzione del canone patrimoniale di concessione, autorizzazione o
esposizione pubblicitaria e del canone di concessione per l’occupazione
delle aree e degli spazi appartenenti al demanio o al patrimonio
indisponibile, destinati a mercati realizzati anche in strutture
attrezzate – Disciplina provvisoria;
8. Deliberazione di Consiglio Comunale n. 26 del 21/02/2019 con oggetto
“Affidamento a Giulianova Patrimonio s.r.l. secondo il sistema “In House”
della gestione del civico cimitero ed approvazione relazione redatta ai
sensi dell’art. 34, comma 20, del D.L. 179/2012 – Annullamento.

L’ordine del giorno protocollo n. 7033 del 22/02/2021 è integrato con il
seguente punto:

1) Ordine del giorno del gruppo Il Cittadino Governante con
oggetto “Richiesta di dimissioni”.

Il punto sarà trattato secondo l’art. 73 comma 2 del Regolamento.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 27
febbraio 2021, alle ore 20.30.



Ultraottantenni, calendario definitivo delle vaccinazioni.

ASL Teramo rianimazione ospedale Mazzini – FOTO ARCHIVIO

 

Stilato  il  calendario  definitivo  delle  vaccinazioni  degli  ultraottantenni  sul  territorio  della  Asl  di  Teramo.  Si  tratta  di  una
campagna  organizzata  con  un  modello  che  prevede  il  coinvolgimento  del  territorio  attraverso  i  sindaci,  che  hanno
identificato le sedi e che verranno comunicate di volta in volta dai Comuni. Le vaccinazioni si stanno svolgendo con l’impiego
del personale sanitario ospedaliero dedicato, quello di Invitalia e con i medici di medicina generale che danno gratuitamente
il proprio contributo.

“Il sistema di coinvolgimento del territorio ha funzionato”, commenta il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia,
“grazie  all’ausilio  dei  sindaci,  anche  attraverso  l’arruolamento  del  personale.  L’effetto  è  che  c’è  stata  un’adesione  alla
campagna di oltre il 30% in più rispetto alle iscrizioni alla piattaforma”.

“Le vaccinazioni domiciliari”, aggiunge il direttore sanitario della Asl Maurizio Brucchi, “saranno avviate successivamente,
con equipe vaccinali dedicate. Si tratta di un’operazione che richiede tempo perché è necessario  aspettare in media 40
minuti dopo la vaccinazione di ogni cittadino”.

In  allegato  il  calendario  definitivo  delle  vaccinazioni  degli  ultraottantenni  (sabato  27  e  domenica  28  saranno  sospese:  a
Teramo si svolgeranno quelle del personale della scuola e delle forze dell’ordine).

SIMONA MOLINARI FIRMA CON BMG
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Simona Molinari

SIMONA MOLINARI FIRMA CON BMG

 

E PUBBLICA SULLE PIATTAFORME DIGITALI

“EGOCENTRICA (UNA NUOVA ME VERSION)”

ED “EGOCENTRICA (LIVE IN THE KITCHEN)”

due nuove versioni del brano “Egocentrica” con cui ha esordito a Sanremo nel 2009

https://BMGItaly.lnk.to/SimonaMolinari_EgocentricaPR

 

 

 

Simona  Molinari  firma  un  nuovo  contratto  discografico  con  BMG  e,  a  8  anni  dalla  pubblicazione  del  suo  ultimo  album,
entra in studio con rinnovato entusiasmo per lavorare al progetto che la riporterà sulle scene in una nuova veste.

 

“Si dice che c’è un momento nella vita in cui bisogna fare spazio affinché nuove cose possano arrivare e che i momenti di
vuoto sono lí perché possano essere riempiti di vita. Io li ho riempiti di musica. Oggi entro a far parte di una nuova famiglia,
con la quale condivido pensieri, visioni e obiettivi. Sono davvero contenta di lavorare con Dino Stewart e grata alla BMG tutta
e al mio nuovo manager Marco Nuzzi per l’entusiasmo, la fiducia e la stima accordatami. Faró del mio meglio!” commenta
Simona Molinari.

 

“Con Simona è stato feeling immediato ed è stato sorprendente vedere come, in questo periodo di incertezza collettiva,
abbia una visione così coerente e lucida del suo futuro musicale” così Dino Stewart, Managing Director di BMG Italia, dà il
benvenuto a Simona Molinari.

 

In attesa dei nuovi brani, oggi nel giorno del suo compleanno e a 12 anni esatti dal suo esordio a Sanremo, Simona Molinari
pubblica sulle piattaforme digitali  due nuove versioni di “Egocentrica”, il  brano con cui ha partecipato nella categoria
Proposte al Festival del 2009: “Egocentrica (Una nuova me version)” e “Egocentrica (Live in the kitchen)”. Quest’ultima è
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una versione live che Simona ha realizzato durante questi mesi di Covid lavorando a distanza con i suoi musicisti storici
(Claudio Filippini al pianoforte, Nicola Di Camillo al basso, Fabio Colella alla batteria, Gian Piero Lo Piccolo al clarinetto) e
Nicola Valente per la parte elettronica, e che il pubblico dei suoi concerti conosce bene. “Egocentrica (Una nuova me
version)” è prodotta da Fabio Ilacqua, una versione tutta beat, cori e R&B spoglia di armonie complesse e giochi di voce con
un beat preciso dall’inizio alla fine che lascia spazio al racconto delle fragilità nascoste dietro la maschera dell’egocentrismo.
Il primo passo verso un nuovo percorso musicale.

 

In questo nuova fase della sua carriera, accanto a Simona Molinari per le attività live l’agenzia Baobab Music & Ethics di
Massimo Levantini che annuncia due eventi speciali previsti per il prossimo autunno: 8 novembre, Roma – Teatro Brancaccio
e 9 novembre, Milano – Teatro Nazionale

 

Ascolta qui: https://BMGItaly.lnk.to/SimonaMolinari_EgocentricaPR

 

 

 

Social network Simona Molinari:

Instagram: https://www.instagram.com/simolina_moli

Facebook: https://www.facebook.com/simonamolinariofficial

Twitter: https://twitter.com/SimonaMolinari

Teramo. L’Unità di crisi dispone straordinarie misure di sicurezza
negli ospedali

LOGO AUSL – ASL

Oggi pomeriggio l’Unità di crisi della Asl ha esaminato la situazione che si è venuta a creare all’ospedale Mazzini con la
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positivizzazione di alcuni degenti nei reparti di Medicina e Cardiologia. Attualmente in Medicina i degenti positivi sono 24,
quelli in Cardiologia 8. Oggi tutti i pazienti del Mazzini sono stati sottoposti a tampone ed è stato accertato un  caso di
positività nel reparto di Ortopedia in un degente trasferito giorni addietro dalla Cardiologia. In tutti i casi i degenti contagiati
sono stati trasferiti in reparti Covid.

Alla luce di questa situazione l’Unità di crisi ha disposto ulteriori misure di sicurezza, da attuare in tutti e quattro gli ospedali.
Tutti i ricoverati verranno sottoposti a tampone molecolare (tradizionale nel caso del Mazzini, rapido molecolare nel caso
degli altri tre ospedali) ogni tre giorni, in modo da individuare tempestivamente eventuali altri positivi. Saranno anche
effettuati tamponi in caso di trasferimento del degente da un reparto all’altro o prima della dimissione.

E’  stato  inoltre  istituto  un comitato tecnico scientifico,  che si  riunirà  già  domattina,  con l’obiettivo di  fornire  indicazioni  in
grado di armonizzare i comportamenti clinico-organizzativi e favorire gli interventi di programmazione aziendale.

Il direttore generale Maurizio Di Giosia ha invitato il personale sanitario “a usare tutte le precauzioni, a non abbassare la
guardia anche tenendo conto che in altri territori, come la Lombardia, è in atto una recrudescenza dei contagi che sta
sollecitando non poco le strutture sanitarie. Noi abbiamo alzato i livelli  di controllo per tutelare la sicurezza nei nostri
ospedali”.

GIULIANOVA. I CONSIGLIERI DELLA LEGA, TRIBUIANI e MASTRILLI,
SI AUTOSOSPENDONO.

Gianni Mastrilli, Consigliere comunale della
Lega

===================
Autosospensione dalla Lega dei consiglieri comunali di Giulianova.
Giulianova, 22 febbraio 2021
Alla c.a. dei cittadini di Giulianova, degli organi di informazione e del coordinatore
regionale della Lega Salvini Abruzzo On. Luigi D’Eramo
Oggetto: Autosospensione dal Partito Lega Salvini Abruzzo.
Con la presente i  consiglieri  comunali  Pietro Tribuiani  (tra l’altro ex candidato
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sindaco e capogruppo Lega in consiglio comunale) e Gianni Mastrilli comunicano il
proprio  dissenso  verso  le  scelte  fatte  in  modo  totalmente  autoritario  dal
coordinatore regionale del Partito, senza condividerne nemmeno tempi e metodi,
senza  tener  conto  che  la  Sua  autorità  deriva  dal  consenso  dei  cittadini  che
democraticamente  si  sono espressi.  Pertanto  come naturale  conseguenza non
possiamo  conformarci  secondo  la  nostra  coscienza  alle  Sue  direttive  e  ci
autosospendiamo dal Partito, rimanendo fedeli a quei programmi in cui metà dei
cittadini hanno creduto.
Allo stesso tempo rinnoviamo la nostra collocazione nei banchi dell’opposizione in
consiglio  comunale,  continuando  a  fare  un’opposizione  costruttiva  così  come
abbiamo fatto sino ad adesso, con la consapevolezza di essere i veri vincitori della
competizione elettorale e, se ci fossero state le regole sportive, l’attuale Sindaco
sarebbe stato squalificato a vita e lo scudetto sarebbe stato assegnato al secondo
classificato.
Una cosa è  certa,  il  passaggio  del  Sindaco nella  Lega,  dopo che ha vinto  al
ballottaggio per appena 59 voti, proprio in quel partito a cui si è contrapposto
durante  tutta  la  campagna elettorale  in  modo “feroce”,  e  raccogliendo i  voti
necessari per potercela fare proprio di quegli elettori avversi al partito di Salvini,
rappresenta lo svilimento della “democrazia e della volontà popolare”, un inganno
per  tutti,  sia  vinti  che  vincitori,  dove  si  certifica  che  la  politica  è  asservita  alle
logiche  di  potere.
A far data da oggi “parleremo” in modo autonomo e indipendente in quanto i valori
su cui si fondava la nostra fiducia e il nostro impegno sono venuti meno.
I consiglieri comunali del Comune di Giulianova
Pietro Tribuiani
Gianni Mastrilli

Protocollato questa mattina dal gruppo consiliare del Cittadino
Governante un ordine del giorno avente per oggetto le dimissioni
del Sindaco Costantini.
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

 

Al Sindaco Jwan Costantini

Al Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella

Ai Consiglieri comunali

ORDINE DEL GIORNO

Oggetto:  RICHIESTA DI DIMISSIONI

Dopo lunghe trattative e continue oscillazioni tra Fratelli d’Italia e la Lega di Salvini, sabato scorso il segretario regionale
D’Eramo ha ufficializzato in conferenza stampa l’ingresso del sindaco Costantini nella Lega.

Ricostruiamo il percorso politico di Jwan Costantini.

È stato un esponente di Forza Italia e nell’ultimo anno della passata consiliatura è subentrato come primo dei non eletti alla
dimissionaria consigliera Laura Ciafardoni.

Quando il centrodestra non lo ha voluto candidare a sindaco ha schierato una coalizione civica ed ha messo in campo una
costosissima campagna elettorale.

Al  momento  del  ballottaggio  si  è  presentato  come  candidato  alternativo  a  quello  della  Lega,  affermando  che  votare  lui
significava sbarrare la strada al Leghismo nella nostra città. Sono davvero tanti i cittadini che possono testimoniare di sue
richieste di voto in nome dell’antifascismo e dell’antileghismo.

È diventato sindaco con appena 59 voti più del candidato della Lega Pietro Tribuiani.

Inoltre sappiamo tutti che rimane un’ombra sulla regolarità di quelle elezioni amministrative: l’ordinanza del TAR su ricorso
presentato dalla Lega evidenziava numerose irregolarità sin dal primo turno e stabiliva che si procedesse alla “verificazione
delle operazioni elettorali”; ma ciò non è accaduto in quanto il ricorso è stato ritirato.

Una volta eletto ha cominciato ad armeggiare per collocarsi  in  Fratelli  d’Italia  o nella  Lega  pronto a svestirsi  degli
improvvisati panni del civismo. Per mesi abbiamo assistito alla trattativa che i media ci hanno raccontato: sembrava fatta
con  Fratelli  d’Italia,  alla  fine  è  approdato  alla  Lega  di  Salvini.  E  così  chi  doveva  sbarrare  il  passo  alla  Lega  ha  portato  il
Comune di Giulianova proprio nella “grande famiglia della Lega”.

Questi sono i fatti accaduti. È evidente che l’adesione del sindaco alla Lega cambia la collocazione politica della Giunta
Costantini spostandola decisamente a destra e di fatto consegnando la città alla Lega di Salvini.



A questo punto è doveroso compiere alcune considerazioni:

Giulianova  non  ha  eletto  un  candidato  sindaco  leghista  che  pure  era
presente alle amministrative del 2019.
Per la vittoria di Costantini sono stati decisivi i voti chiesti all’elettorato del
centrosinistra.
A  Giulianova  si  è  consumato  un  deprecabile  tradimento  degli  elettori
ingannati  dall’allora  candidato  Costantini  ed  è  stata  scritta  una  delle
peggiori pagine nella storia della vita pubblica cittadina.
Giulianova dalle grandi tradizioni democratiche e antifasciste non merita di
essere annoverata tra i comuni conquistati della Lega (anche perché così
non è andata).
Costantini è naturalmente libero di passare alla Lega in questa triste epoca
del trasformismo ma se vuole fare il sindaco leghista deve dimettersi e poi
candidarsi per la Lega in nuove elezioni comunali presentandosi con il suo
vero volto.

Noi riteniamo che nella buona politica ci si debba schierare sulla base degli ideali e dei programmi amministrativi che ne
discendono e non per tornaconto personale e del proprio entourage politico e perciò chiediamo che il sindaco Costantini si
dimetta ridando la parola agli elettori.

Giulianova 22 febbraio 2021

Gruppo consiliare

Il Cittadino Governante

Franco Arboretti

Pietro Carrozzieri

Alberta Ortolani

 

Giulianova. Sopralluogo in mattina all’ex colonia Rosa Maltoni con
il fund manager dell’Invimit Damiani

https://www.giulianovanews.it/2021/02/giulianova-sopralluogo-in-mattina-allex-colonia-rosa-maltoni-con-il-fund-manager-dellinvimit-damiani/
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Rosa Maltoni Mussolini

Rosa Maltoni Mussolini

Subito messa in sicurezza della recinzione e manutenzione del verde

Il fondo lavora alla stesura di un progetto concettuale comune per tutti
gli edifici simili alla Maltoni

Questa mattina si è svolto un sopralluogo all’ex colonia Rosa Maltoni, alla
presenza del sindaco Jwan Costantini, accompagnato dagli assessori Paolo
Giorgini e Marco Di Carlo, e del fund manager dell’Invimit (Investimenti
Immobiliari Italiani Sgr spa) Stefano Damiani.

La società di gestione del risparmio del Ministero dell’Economia e delle
Finanze, che ha ad oggetto la prestazione del servizio di gestione
collettiva del risparmio realizzata attraverso la promozione,
l’istituzione, l’organizzazione e la gestione di fondi comuni di
investimento immobiliare chiusi, dal 2018 è diventata proprietaria
dell’edificio storico, precedentemente di proprietà dell’Inps e prima
ancora dell’Enam, così come dello chalet ex “Rosso di Sera”, che si trova
sul lungomare nord, di fronte all’ex colonia.



Nel corso dell’incontro il primo cittadino ha informato il dottor Damiani
dell’urgenza di mettere immediatamente in sicurezza la struttura che, da
anni, è vittima silenziosa del degrado e di atti di vandalismo da parte di
ignoti, facendosi portavoce delle segnalazioni dei cittadini.

“Abbiamo avuto immediate rassicurazioni dal manager Damiani in merito allo
stato di degrado in cui la struttura versa da almeno dieci anni – dichiara
il sindaco Costantini – a breve infatti partiranno gli interventi di
manutenzione del verde e la messa in sicurezza della recinzione, con
l’installazione di dispositivi di anti intrusione. Il fondo Invimit, che
gestisce diverse proprietà pubbliche simili alla nostra e di grande valore
storico, sta lavorando alla stesura di un progetto concettuale comune che
punti alla valorizzazione e riqualificazione degli immobili. L’attenzione
che in questi mesi ci ha riservato è segno di quanto sia reale l’interesse
nei confronti della struttura e che è in corso un cambio di rotta. In
mattinata abbiamo visitato anche lo chalet a mare ed il dottor Damiani ci
ha assicurato che, superate le problematiche di carattere giuridico che
insistono sulla struttura, potremo presentare una proposta volta alla sua
gestione”.

Giulianova. Campagna vaccinale anti Covid-19 per gli ultra 80enni
giuliesi

il direttore sanitario brucchi con il dottor calafiore, il sindaco costantini e la vice albani

La Asl di Teramo ha informato il Comune di Giulianova che, per esigenze
organizzative, la partenza della campagna vaccinale anti Covid-19,
prevista per l’ultima settimana di febbraio, è stata rinviata al 4 marzo
con svolgimento fino a domenica 7.

L’azienda sanitaria locale ha comunicato il rinvio nel corso di un incontro
tra il direttore sanitario Maurizio Brucchi, il sindaco Jwan Costantini,
la vice Lidia Albani e il dottor Paolo Calafiore del Gruppo di Lavoro
Covid della Asl teramana.
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“Voglio ringraziare fin da ora i volontari ed i medici che si sono, da
subito, messi a disposizione del nostro comune – dichiara il primo
cittadino – la macchina organizzativa era pronta a partire questa
settimana con le vaccinazioni anti Covid-19 per i cittadini giuliesi ultra
80enni, che avevano già presentato istanza sul portale della Regione
Abruzzo. Possiamo approfittare di questo rinvio per invitare chi non
l’avesse già fatto a registrarsi sulla piattaforma regionale fino al 28
febbraio oppure, qualora avesse riscontrato difficoltà nella
registrazione, può contattare il numero telefonico del Segretariato
Sociale fino a mercoledì 3 marzo”.

Si ricorda agli utenti ultra 80enni, i quali hanno provveduto ad inoltrare
alla Regione Abruzzo la manifestazione d’interesse a vaccinarsi, che
verranno contattati direttamente dal Comune di Giulianova, a partire da
giovedì 25 febbraio, per comunicare giorno ed orario in cui la
vaccinazione avverrà.

Per assistenza nella registrazione si può contattare il Segretariato
Sociale del Comune di Giulianova al numero telefonico 0858021214 (lunedì
dalle ore 8.00 alle 12.00, martedì dalle 14.00 alle 18.00, mercoledì dalle
08.00 alle 14.00 e venerdì dalle 08.30 alle 11.30).


